

# Neuer Zugführer für Allagens Mittelkompanie

Ab sofort können sich Aushilfen als Fahnenträger melden. Beste Schützen treten im Endstechen an

**Allagen.** Die Mittelkompanie der Schützenbruderschaft St. Sebastianus Allagen hat einen neuen Zugführer. Sebastian Roderfeld, bis dato seit sechs Jahren der Reserveoffizier der Mittelkompanie, wurde von der Versammlung einstimmig zum neuen stellvertretenden Hauptmann gewählt. Der bis dahin amtierende Dirk Cordes stellte sich nach acht Jahren Vorstandsarbeit, erst als Fähnrich und dann als Zugführer, nicht erneut zur Wahl.

**„Vielen Dank für deinen hervorragenden Einsatz über all die Jahre.“**

**Frank Wolter**, Hauptmann, zum langjährigen Zugführer Dirk Cordes

Das Amt des Reserveoffiziers füllt ab sofort Thomas Miersch für die Dauer von vier Jahren aus. Als Jungschützenvertreter konnte Julian Hilmer erneut für die Dauer von zwei Jahren gewonnen werden.

Herzlich bedankte sich Hauptmann Frank Wolter bei seinem langjährigen Zugführer für die hervorragende Zusammenarbeit. Wolter ließ das vergangene Jahr Revue passieren. Neben den zahlreichen Gastbesuchen auf den Schützenfesten im Kreis hob er besonders das Theaterstück der Mittelkompanie im Rahmen des Mittelkompaniefestes und das Schützenfest hervor.

Major Martin Wagener kam zusammen mit Schriftführer Hubertus Struchholz vorbei und gab der Mittelkompanie einen kurzen Über-



Die Mittelkompanie der Schützenbruderschaft St. Sebastianus Allagen ehrt ihre besten Schützen – sie treten im Januar zum Endstechen an.

FOTO: KÖHLER

blick über die Neuigkeiten im Vorstand. Den Kassenbericht mit ausgeglichener Kassenlage verlas Dirk Cordes.

## Roderfeld besonders treffsicher

Frank Wolter wies noch auf eine Neuerung hin. Ab sofort können sich Schützen und Ehrenmitglieder für die Aushilfe als Fahnenträger beim Vorstand melden. Bei Personalmangel könne auf diese Schützenbrüder zugegriffen werden.

„Mittlerweile können wir auf einen Pool von bereits zehn Schüt-

zenbrüdern zurückgreifen“, erklärte der Hauptmann. „Alle, die interessiert sind, können sich gerne bei uns melden.“

Von Wolter wurden abschließend folgende beste Schützen der Kompanie ausgezeichnet. Die ersten drei treten beim Endstechen im Januar an.

■ **Gruppe 300-250:** 1. Sebastian Roderfeld (279), 2. Michael Kellerhoff (273), 3. Klaus Jäger (265), 4. Frank Linnhoff (262).

■ **Gruppe 249-220:** 1. Felix Kellerhoff (249), 2. Ralf Sprenger (249), 3.

## Termine der Mittelkompanie Allagen

■ Samstag, 5. Dezember, **Seniorenachmittag** in der Möhnetalhalle mit kleinem Programm.

■ Samstag, 2. Januar, **Endstechen** des Kompanieschießens ab 20 Uhr.

Julian Hilmer (244), 4. Frank Wolter (240).

■ **Gruppe 219-0:** 1. Jens Helle (217),

■ Sonntag, 10. Januar, **Generalversammlung**, Beginn mit der Heiligen Messe

■ Samstag, 19. März, **Kompaniefest** der Mitte „Leberwurst und falscher Adel“.

2. Siegfried Kutscher (209), 3. Heinrich Münstermann (209), 4. Thomas Miersch. koe